

# まちの話題

各

## 地で西尾の秋を彩る伝統の祭りを開催 西尾秋まつり



秋晴れで絶好の祭り日和となった10月16日、市内各地で伝統的な秋まつりが行われ、多くの見物客で賑わいました。室町神社では、奇祭として知られる「御櫃割」（市指定無形民俗文化財）があり、食べると大病しないとされる赤飯を取り合いました。中畑町八幡社では「おまんと祭」（市指定無形民俗文化財）があり、疾走する馬につかまりながら駆け回る人馬一体となった姿に、歓声を送られました。



日

## ごろの地域への感謝を込めて 市民病院ふれあい祭り

10月22日、市民病院で「ふれあい祭り」が開催されました。このイベントは地域の皆さんと触れ合う機会をつくり、病院の知識や理解を深めてもらおうと企画されたもの。院内には屋台が並び、特設ステージでは園児のマーチングや病院職員ライブ、市立看護専門学校生のダンスとクイズなどが行われました。



また、健康よろず相談や講演会、手術室体験コーナー、ちびっこ白衣体験など病院ならではのイベントもあり、訪れた人は病院職員と触れ合いながら、楽しく過ごしていました。



訓

## 練で磨いた消防技術を披露 市消防団観閲式



10月23日、横須賀公園で消防団の観閲式が行われました。合併後初のこの観閲式には、一色・吉良・幡豆消防団合同で201人の団員が参加。市長が団員を視閲する閲団をはじめ、団員による部隊訓練やポンプ操法、放水訓練など、日ごろの訓練で磨いた消防技術を披露しました。

放水訓練では赤、青、黄、緑、紫の5色の水を使って放水し、空に架かった虹に、観客席からは大きな歓声が上がっていました。



# できごと

10/11 ▶▶ 11/10

## 10/18 第4回矢作古川鵜飼い

矢作古川の高水敷親水広場で行われた矢作古川鵜飼い。観客は炭焼きのアユに舌鼓を打ちながら、1300年の伝統を誇る「木曾川うかい」の妙技を満喫しました。



## 10/21 アクション油ヶ淵in西尾



油ヶ淵の水質浄化を考えるアクション油ヶ淵in西尾が文化会館で開催され、水質環境保全意識を高めました。

## 10/21 ~23 第52回西尾市美術展

文化会館で西尾市美術展が開催され、多種多様な力作を鑑賞しに、多くの人が訪れていました。



## 10/29 第48回西尾市小中学生音楽会「西尾茶浪漫伝説」

「西尾の抹茶」を伝えるミュージカルが文化会館で開催され、すばらしい演技と歌声が響き渡りました。



## 11/3 秋の叙勲・褒章

秋の叙勲と褒章の受章者が発令され、市内では地方自治功労で岡田忠義氏（戸ヶ崎三丁目／71歳）が旭日双光章、建設行政事務功労で榊原至氏（戸ヶ崎四丁目／70歳）が瑞宝双光章、児童福祉功労で片山政子氏（寺津町／66歳）が瑞宝単光章、社会奉仕活動功績で水曜おはなし会が緑綬褒章、統計調査功績で外山和敏氏（城崎町／63歳）が藍綬褒章を受章しました。

## 本

## が好き、人が好き 第6回にしお本まつり

10月29日・30日の両日、西尾市立図書館と岩瀬文庫を中心に第6回にしお本まつりが開催されました。まつりの始まりには、本の楽しさを伝える担い手として「子ども司書」13人が認定されました。



多くのボランティアの皆さんが本に関する多彩なコーナーで活躍する中、来場者は、本のリサイクル市や古本市でお気に入りの本を手にとったり、岩瀬文庫で本物の蔵書に触れたりしていました。また、絵本作家の高島純さんを迎えたワークショップでは自分で描いたカラフルな「どうぶつえんづくり」を親子で楽しみました。



## で

## っかいサツマイモがいっぱい 保育園・幼稚園で芋掘り

市内の保育園・幼稚園では初夏に苗挿しをして、豊かに実ったサツマイモの収穫を体験しました。

園児たちは畝に並んで、大きく育ったサツマイモを掘り出し、「あった!」「大きい!」と歓声を上げていました。掘り進めると一つの苗からいくつものサツマイモが連なっていて「いっぱいついてる!」と園児たちは夢中になって芋掘りを行いました。



収穫したサツマイモは各園で、給食やおやつとして提供されました。自分たちで育て、収穫したサツマイモはどんな味だったかな? きっと、これまで食べた芋の中で一番美味しかったことでしょう。